

ininterrumpida de ataques que se prolongaron hasta los 20 minutos.

A los 18, un defensor local cortó con las manos un peligroso avance de la vanguardia contraria, incurriendo en penalty, Sevilla ejecutó el castigo sin su precisión habitual, siendo neutralizado por el portero.

Hasta el final de la primera parte se desarrollaron vistosas jugadas por parte de ambos equipos que sin embargo, no tuvieron reflejo en el marcador.

En la continuación, el Adriense destacó dos delanteros en punta en un intento desesperado por romper la tenaz defensa cadense. No obstante, Horacio y Serracanta frenaron todo intento de penetración, bien secundados por la contundencia de Lleida y la flexible firmeza de Monleón.

Los visitantes realizaban una efectiva labor de contraataque, y a los 15 minutos, una falta de entendimiento entre el portero y la defensa local, de ocasión a Dach para que hábilmente logre el gol visitante.

A partir de este momento, el juego adquiere mayor vivacidad. Los de casa, percatados de que se les escapaba el liderato, redoblaron sus esfuerzos en busca del gol, mientras que los azulgranans trataban de conservar la ventaja, sin descuidar el contraataque, que desplegaban con una elasticidad maravillosa.

Hacia los 30 minutos, un bote defectuoso del balón dispistó a las líneas de cobertura forasteras, quedando solo ante Teixidó un delantero adriense, que fusiló imparablemente el tanto del empate.

A partir de este momento, el encuentro cobró la máxima emoción, desmelanándose los dos conjuntos en un ardoroso afán por desnivelar el tanteo. A punto estuvo de conseguirlo el Caldas, en duro chut de Codina que selló rozando el poste cuando ya se cantaba el gol, a tres minutos del final.

Es difícil hacer distinciones entre los componentes del once del Caldas, ya que individualmente todos rayaron a gran altura. De tener que elegir a uno designaríamos a Teixidó, espléndido de reflejos y facultades.

El Caldas alineó a: Teixidó, Lleida, Horacio, Monleón; Castells, Serracanta; Codina, Xela, Marquina, Sevilla y Dach.

Bejarano Galdon

STA. EULALIA 4 - AT. VALLES 1

Laboriosa y difícil le resultó esta vez la victoria al líder. Y es que el Atlético ha sido y de largo el mejor equipo que ha pasado por el terreno verdiblanco hasta el momento. Defendiéndose muy bien, aunque sin cerrarse en demasía, marcó en primer lugar y logró lle-

gar al descanso con empate a 1, primer equipo que consigue tal proeza en el terreno de Santa Eulalia. Este empate se mantuvo hasta siete minutos antes del final, cuando en una jugada sin peligro frente al marco granollerense, uno de sus defensores incurrió tontamente en penalty que valió ventaja mínima al once propietario del campo.

Ventaja que a última hora aun pudo ser aumentada en dos goles más en sendos fallos defensivos del Atlético.

Resumiendo: el mejor encuentro de la temporada con dos magníficos equipos en el césped y al que ha acudido más público por el mo-

mento, saliendo ajamante satisfecho del resultado, así como de la caballeridad y deportividad que han imperado en todo instante.

Alineaciones:

Atlético Vallés: Galvany, Martí, Martínez, López; Masferrer, Fainé; Argelich, Santos, Castellsagué, Morales, Lleonat, Iriarte, Bonilla, Grau y Espinosa.

Santa Eulalia: Belis, Preseguer, Saña, Fradera; Salgado, Encinas; Torrellas, Casals, Sala, Bosch y Capella.

Marcaron los goles locales, Casals (2), Sala y Bosch, éste de penalty.

Ramón Riera

AJEDREZ

XXXIII CAMPEONATOS DE CATALUÑA INDIVIDUALES 1964

2.ª Categoría

Bigas, tras su meritoria victoria con su oponente Taxonera (Cultural), ha alcanzado la categoría inmediata, por lo que desde estas columnas le felicitamos cordialmente. En esta última partida faltante, de ganarla, puede conseguir clasificarse entre los cinco primeros de cabeza.

3.ª Categoría

A una partida del final del Campeonato de Cataluña podemos ver como los jugadores que integran los primeros puestos, buscan con afán poder erigirse en campeones de su categoría por lo que las partidas son muy brillantes y reñidas

y con poquíssimas jugadas podríamos llamarlas débiles que puedan ocasionarles la pérdida de la misma. Los que no aspiran ya por su clasificación a poder ser campeones, también buscan su posible ascenso a la categoría inmediata, por lo que las partidas están también presentes las mismas características que las anteriores, por lo que podemos catalogar de haber llegado el momento de estar «al rojo vivo» del campeonato.

Por lo que se refiere a nuestros jugadores, éstos se están comportando magníficamente en estas finales, ya que J. Mas en un alarde de buen juego supo imponerse a su gran rival de turno Olear, clasificándose en cabeza de este grupo de

250 jugadoras que integran su categoría. De rubricarse con una nueva victoria en este domingo próximo, podremos enorgullocernos de poder contar con un campeón de Cataluña en nuestro ámbito granollerense.

En cuanto a M. García, también su cacer se sacó provecho de su desplazamiento al (Familiar) de Barcelona, sacando un meritorio punto a su rival, situándose solamente a un punto de su compañero de equipo J. Mas. Lástima que tuvieran que enfrentarse entre ambos, ya que de otra forma lo más probable es que estuvieran compartiendo el liderato.

Salvador Casas tuvo que ceder el punto en litigio, punto que le hubiera situado ya en la categoría inmediata. En la próxima y última partida esperamos que la suerte le sea más propicia y pueda alcanzarla.

Ramón Salat, igual que su anterior compañero, se encuentra en la misma situación; después de resolver maravillosamente su partida con Parreño (64), quedando situado a un punto para poder alcanzar su propósito de figurar en la 2.ª categoría, aunque creamos que de jugar como lo hizo en esta ronda tiene resuelta la papeleta.

Carreras y Mas Campeny perdieron sus partidas, aunque las mismas carecían de aliciente, ya que las mismas no les proporcionaban nada de normal debido a su baja puntuación en la tabla clasificatoria.

E. P. Granollers 49 - E. P. Caldas 37 Gran Premio «Jean Bouin»

Día 13. — El colegio de Granollers tomó parte en las categorías infantiles.

Clasificaciones obtenidas:
Categoría infantil, nacidos el año 1950 (254 clasificados):

21: Pedro Cornellés
Categoría infantil, nacidos en 1951 (242 clasificados):

46: José Maynou
47: Joaquín Aymerich
81: Pedro Ribas
92: Francisco Masferrer
103: Juan Castillo
183: Pedro Vega
218: Julián Palacios
Categoría nacidos 1952 (230 clasificados):

77: Juan Clos
120: Santiago Jané
136: Timoteo Casado
140: Juan Godia
194: Santiago Fusté
Clasificación por equipos escolares (clasificaban cinco), en categoría infantil nacidos 1951 (22 equipos clasificados):

8: Granollers Granollers.
Categoría infantil, nacidos en 1952 (20 equipos clasificados):
16: Escolapios Granollers.

Juegos Deportivos Escolapios

Festival de fútbol infantil

Día 8, en el campo del C. D. Granollers, a las 10:30 h.:

E. P. San Antón, de Barcelona 3
Escuelas Pías Granollers 1

C. F. Barcelona 3 - Granollers 1

Campeonatos provinciales escolares
Día 9, en Barcelona: Balonmano

inf. B: J. A. Girón 20 - E. P. Granollers 17

Este partido se caracterizó porque el jugador más importante fue el árbitro.

Día 12, en el Pabellón Municipal: Balonmano inf. B:

E. P. Granollers 12 - M. Pelayo 10

Técnicamente tal vez el partido mejor jugado por los Escolapios. Emocionante por la igualdad de fuerzas.

IV Juegos Deportivos Escolapios

Día 6, en Tarrasa: Fútbol inf. B:

E. P. Tarrasa 1 - E. P. Granollers 1

Día 7, en Granollers: Fútbol inf. A:

E. P. Granollers 1 - Diputación 2

Balonmano juvenil: E. P. Granollers 14 - Puigcerdá 4

Balonmano inf. B: E. P. Granollers 23 - Diputación 7

Día 12, campo C. D. Granollers: Fútbol inf. B:

E. P. Granollers 0 - Tarrasa 1

Día 13 en Puigcerdá: Balonmano juvenil:

Puigcerdá 12 - E. P. Granollers 11

Día Nacional del Mini-Basket
Día 8, en la pista del C. D. Granollers:

Escuelas Pías Granollers A 14

Escuelas Pías Granollers B 8

Baloncesto infantil:

REYES

Auto-Palines, Go-Kars

Casa Masferrer